

# 南ヶ丘小学校便り



校訓【心をみがき 体をきたえ 夢を大きく】第16号

令和3年12月21日 文責：有内 弘

令和3年（2021年）お世話になりました

〈学校教育目標〉

「心豊かに たくましく 夢の実現に向けて学び続ける子どもの育成」

先週からの教育相談も大変お世話になりました。令和3年も早いもので、残すところあと2週間となりました。思い返しますと1年間ずっとコロナ禍に対応を迫られていた感じがします。行事が縮小されたり、実施日の延期をしたり、また分散登校もありました。子どもたちをはじめ、保護者の皆様にはマスクや検温、消毒、換気、三密を避けるなどたくさんの協力をしていただきました。現在も継続してご協力いただいていることに、心より感謝申し上げます。令和4年は、コロナ禍が落ち着いて普段の日常がもどることを願うばかりです。

改めて私たちは先の見えにくい未来において、「心豊かに たくましく 夢の実現に向けて学び続ける」ことが大事であると思います。予測し難いからこそ、知恵を出し合い、お互いに協力し、局面を乗り越えていかなければなりません。

令和3年、本当にお世話になりました。  
よいお年をお迎えください。

◆学校での子どもたちの活動の様子から◆  
【心をみがき】



3年生が人権学習の公開授業でしっかり学んでいます。

11月17日（水）に合志市人権教育公開授業研究会で3年生は「たいせつなこと」の学習をしました。子どもたちは学習を通して、差別は、差別をする側の問題であることを学びました。



11月17日（水）の授業の様子です。真剣に参加しています。

5年生が人権教育公開授業で、知り合うことを通してつながっていききました。

【体をきたえ】



4年生が体育でソフトバレーをやっています。作戦はうまくいったかな？

【夢を大きく】



他の人にプレゼンテーションする力は将来役に立ちそうです。

6年生が総合的な学習で平和学習のポスターセッションの練習をしています。

【書籍の紹介】ちょっと読んでみませんか！

題名 「こどもSDGs」  
なぜSDGsが必要かがわかる本です。  
子ども版なので読みやすいです。

監修 秋山宏次郎 発行所 株式会社カンゼン